



## Ricardo Monreal y Santiago Creel anuncian gira “reconciliación nacional”



Desde **España**, un día antes de la **marcha del presidente Andrés Manuel López Obrador**, el **diputado panista Santiago Creel** y el **senador Ricardo Monreal**, de **Morena**, anunciaron que acordaron lanzar juntos una convocatoria de **reconciliación nacional**.

«Nos sentamos, tuvimos una plática larga y extensa, y de esa plática surge algo que pues que yo creo que va a ser fundamental para el futuro político del País. Hemos acordado el señor **Ricardo Monreal** yo hacer una convocatoria de **reconciliación nacional**, establecer una mesa en **Ciudad de México**, y repetir estas mesas en las **32 entidades de la República**, que yo le voy a añadir una palabra, solamente una palabra: diálogo y reconciliación», agregó.

De acuerdo con ambos funcionarios, se extenderán invitaciones a varias personalidades de partidos, para llamar a la **pluralidad mexicana** para que todas las voces puedan ser escuchadas «antes de que termine el año».

<https://josecardenas.com/2022/11/ricardo-monreal-y-santiago-creel-anuncian-gira-reconciliacion-nacional/>